

tras anulan la estacion de esta, una de las que más beneficios da a la Compañía.

También hablaron en parecidos términos los señores Montada, Bosch, Jordi, Roda y otros.

Además del telegrama dirigido al ministro de Fomento, se han hecho gestiones acerca del diputado por el distrito doctor Pi y Suñer, y del senador señor Cusi para que intervengan en el asunto.»

Victima de la epidemia reinante ha fallecido en Barcelona el joven poeta don Joaquin Folguera, uno de los más notables y distinguidos que han hecho honor a la literatura catalana. (E. P. D.)

Se ha dispuesto que el interesado en la obtención de una certificación hipotecaria que estime inexacto el contenido de la expedida por comprender como subsistentes cargas o gravámenes procedentes de la Contaduría de Hipotecas que según las disposiciones vigentes hubieran caducado, podrá solicitar del Registrador de la Propiedad su cancelación de oficio.

En los umbrales del sacerdocio ha fallecido cristianamente, víctima de traidora enfermedad, el virtuoso y aprovechado seminarista Rdo. D. Miguel Dalmau y Bataller, diácono. Por su carácter y aplicación era muy apreciado de sus profesores y de sus compañeros.

Descanse en paz el joven clérigo y reciba su afligida familia nuestro más sentido pésame.

Se desean dos caballeros para dormir o a todo estar. Habitaciones bien amuebladas y con sol. Calle del Progreso, 14, 1.º-1.ª

Con fecha 31 enero pasado, y por escritura otorgada ante el notario don Ramón Forn, ha quedado constituida la razón social de Dalmau Carles, Pla S. A. cuyo Consejo de Administración lo forman: don José Dalmau Carles, como Presidente; don Joaquín Pla, como Administrador-Gerente y doña Catalina Dalmau de Pla y don José María Dalmau Casademont, como Administradores vocales, con uso indistinto de la firma social.

Esta nueva casa, se hace cargo del activo y pasivo de la razón social Dalmau Carles, Pla y Cía., de la que es continuación.

Se admiten toda clase de representaciones a sueldo o comisión para la plaza de Alicante y su provincia, dirigirse a dicha capital a don Francisco Romo de Oca, calle de San Isidro, núm. 6, 3.º

La Compañía de los Ferrocarriles de Madrid a Zamora y a Alicante nos ruega hagamos llegar a conocimiento de nuestros lectores, que a partir del día 2 de marzo próximo, inclusive, será adelantada

COBERTES **ROCALLA**

Les més econòmiques i duraderes, de Josep Esteva i Cia., Portal de l'Angel, 1 i 3, pral., BARCELONA

Teléfono, 3344 A.

VICHY CATALAN

Aguas minerales naturales, de temperatura 50°, alcalinas bicarbonatadas, sódicas. Sin rival para el reumatismo, la diabetes y las afecciones del estómago, hígado, bazo. Exquisitas para la mesa, facilitan la digestión y evitan las enfermedades del estómago.

Estas aguas de reputación universal, solo se venden embotelladas y las botellas llevan todas los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima Vichy Catalán. Llamamos la atención de los consumidores muy particularmente de los enfermos para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas, nuestras aguas otras artificiales que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de origen.

De venta en todas partes. — Administración: Rambla de las Flores 18, entresuelo. Barcelona.

da nuevamente en 60 minutos la hora oficial en Francia, respecto al meridiano de Greenwich, por el que se regula el horario de España; con objeto de que subsista combinación en Cerbére con el tren correspondiente de la Compañía Midi, que sale de allí a las 14'17. La Compañía, interin dure la expresada circunstancia, expedirá provisionalmente, en sustitución del expreso núm. 206, un tren de igual clase y con sujeción a las mismas condiciones que aquél, el cual se señala con el número 204 bis, y saldrá de Barcelona a las 9'04, con llegada a Portbou a las 12'32.

Las horas de pasar por Gerona y Figueras serán respectivamente las 11'08 y las 12.

Señorita se ofrece para dar lecciones en su casa y a domicilio. — Dirigirse a la Administración de este DIARIO.

Hoy a las nueve de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen se celebrarán solemnes funerales en sufragio del alma de don José Nató fallecido cristianamente en esta ciudad el día 6 del corriente. Con tal motivo reiteramos a la atribulada familia nuestro más sentido pésame.

CAFÉS

Moka, Caracolillo y Puerto clases inmejorables tostados diariamente.

Colmado Getabert — Ciudadanos 4.

Se ha reunido la Junta de Subsistencias, adoptando, entre otros, los siguientes acuerdos: hacer efectiva la tasa del aceite; incautarse de 360 kilos de patatas decomisadas por la guardia civil en Ripoll; pedir al ministro de Abastecimientos que se restrinja la exportación de la patata temprana.

Falta dependiente joven en la droguería EL GLOBO. Progreso 10, Gerona.

Se asegura que la Sociedad «Vichy Catalán», de Caldas de Malavella, se ha suscripto con 5.000 pesetas, para contribuir a la construcción de las escuelas nacionales y restauración de la Casa Consistorial de aquella villa.

Ha sido nombrado ecónomo de Canet de Mar y ha tomado posesión de la parroquia el Rdo. don Joaquín Bonacasa.

Ha sido sobreesida la causa que a raíz de las penúltimas elecciones de diputados a Cortes por este distrito, se instruyó con motivo de los sucesos ocurridos en Salt.

Delicados del corazón. Os es indispensable el empleo del Caldo de Cereales VIGOR del Dr. Falp porque enriquece y favorece la circulación de la sangre.

La Administración de Contribuciones ha dirigido una circular a los alcaldes de la provincia interesando que remitan copias certificadas de los presupuestos de gastos para el corriente año, en la parte referente a sueldos, haberes, dietas y gra-